



Étudiez le bouddhisme avec l'Institut d'Études Bouddhiques

Un enseignement ...

- Non confessionnel, abordant les points de vue de toutes les écoles.
- À mi-chemin entre l'université et les centres de pratique.
- Dispensés par des enseignants universitaires et des spécialistes du bouddhisme.
- Avec **la possibilité de suivre les cours à distance** (vidéos en différé).
- Avec un accès à une riche bibliothèque spécialisée.

L'IEB a pour vocation depuis 1996 de **rendre accessible et compréhensible la réalité du bouddhisme**, en Asie et en Occident, depuis ses origines jusqu'à nos jours.

Des cours et des approches du bouddhisme sous plusieurs angles selon divers niveaux et des cours à suivre **dans nos locaux à Paris** en présence de l'enseignant **ou bien à distance via un accès à Internet**.



« L'IEB est un Institut unique en Europe. De nombreux chercheurs universitaires reconnus et spécialistes du bouddhisme y ont permis au fil des années à des curieux de découvrir de façon rigoureuse le bouddhisme, à des pratiquants d'élargir et approfondir leurs connaissances, à des débutants de s'orienter dans leurs choix. »

– Philippe CORNU, Président de l'IEB

Des intervenants reconnus : Philippe Cornu (Université catholique de Louvain-la-Neuve), Stéphane Arguillère (INALCO), Françoise Bonardel, Daniela Campo (Université de Strasbourg), Patrick Carré, Jérôme Ducor (Université de Lausanne), Philippe Coupey, Damien Brohon...

www.bouddhismes.net